
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 10 de abril de 2023, 13:30hs. Reunión virtual:

https://salavirtual-udelar.zoom.us/j/9790089468?
pwd=bEdkM29GNlJ6LzdWM2d1d29tblduQT09   

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera, Cecilia  Callejas, Agustín  Spalvier, Ma  Noel
Cabrera, Julián Oreggioni.

Previos

• Aprobación Acta 27 de marzo. Se lee el acta y se hacen breves modificaciones.
Se aprueba (6/6).

• Novedades Consejo:  No hubo consejo desde la  última reunión de directiva.  A
pesar de esto, Agustín y Gonzalo comentan sobre los resultados de las recientes
elecciones internas en Geotécnica para Jefe de Sección

1. Seguimiento de temas:

    a. Código conducta: Al tratarse de un momento en el cual la directiva está por cambiar
de integrantes, se propone comenzar con algunas ideas para dejarle algo encaminado a
la  nueva  directiva.  Para  esto  se  propone  compartir  algunos  ejemplos  de  códigos  de
conducta de otros lugares y comenzar a formar ideas. Se aprueba (6/6).

   b. Gestión de residuos orgánicos: Cecilia menciona haber hablado con Mauricio,
quien pensaba mandar un comunicado en la brevedad sobre el  tema. Rafael propone
hablar con él para mandar un mensaje a adfi_info que vaya en conjunto con lo que quiera
decir Mauricio. 

    c. "Agenda G 1 y 2": Matías Valdés no pudo concurrir a la reunión pero mandó una
breve puesta a punto antes.  Se toma conocimiento de la  situación y se aguardará a
nuevas novedades (6/6).

2. Orden del Día del Federal:

a.-  Previos:  Documento enviado por ADUR Artes sobre la situación de las
artes en la enseñanza media (Escuela Figari): Gonzalo hace un resumen de lo
que plantea el documento. A modo de declaración, se apoya lo planteado (6/6).

b.- Rendición de cuentas: Gonzalo y Rafael comentan algunas cosas sobre el
documento enviado desde ADUR al respecto.

Se  menciona  que  el  mismo  habla  de  promoción  de  carrera  docente casi
únicamente para los g1 y g2, se acuerda en proponer que se generalice esto.

Se comenta  que los  programas centrales  y  propuestas  relacionadas a  algunos
servicios que no han tenido amplio consenso no deberían tener el mismo peso que
reivindicaciones más generales y de amplia maduración y acuerdo. Se propone
escuchar lo que se discuta en el Federal e ir con la idea de priorizar algunos temas
como el salarial, carrera docente, cuidados. Se aprueba (6/6).

c.-  Propuesta de prorectores para 2023-2026: Gonzalo propone escuchar  las
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propuestas y apoyarlos, los CVs son adecuados. Se aprueba (6/6).

d.- Cláusula en el EPD para que se prorrogue el vencimiento de los cargos de
quienes se encuentren en condiciones de ascender, en los casos en los que
no se abran llamados de ascenso:  No existe una posición clara sobre el tema.
Gonzalo propone solicitar prórroga para votar el tema y, si no sale la postergación,
abstenerse de votar. Se aprueba (6/6).

e.- Documento sobre lineamientos de ADUR para intervenir en la discusión de
carreras de formación docente en la Udelar: Rafael plantea proponer un cambio
en cuanto a la redacción sustituyendo “contrarrestar el avance del sector privado”
por “liderar desde el sector público” cuando refiere al desarrollo de la educación
terciaria  en  educación.  Se  manejan  diversos  argumentos  con  valoraciones
diferenciales  entre  los  directivos.  Que  estratégicamente  no  es  conveniente  esa
redacción, que no hay dar relevancia al sector privado con una mención sino en
vez focalizar en el sector público, que el objetivo central es un sector público fuerte
independientemente de qué ocurra con el privado. Se aprueba (5/6).


